



**Stadt
Luzern**

Kommunikation

Ausstellung in der Kornschütte: mehlweiss & strohgelb – Eine Rauminstallation von Eva-Maria Pfaffen

E-Mail

Medien der Stadt Luzern

Vernissage: 14. Dezember 2014, 11 Uhr

Medienmitteilung und Einladung zur
Berichterstattung

Luzern, 4. Dezember 2014

Am Sonntag, 14. Dezember 2014, wird um 11 Uhr die Ausstellung von Eva-Maria Pfaffen in der Kornschütte Luzern eröffnet. Ihre Rauminstallation „mehlweiss & strohgelb“ kann bis zum 28. Dezember 2014 besichtigt werden.

Die Walliser Künstlerin Eva-Maria Pfaffen, die seit über 20 Jahren in Luzern lebt und arbeitet, präsentiert in der Kornschütte eine raumbezogene Installation. Sie arbeitet mit Halmen von Roggenstroh und leeren Getreidesäcken aus Papier. Mit der Wahl dieser beiden Materialien schafft sie inhaltliche Bezüge zu der Zeit, als die Kornschütte unter anderem als Getreidelager diente.

Mit Roggenstrohhalm, die sie aus dem Wallis importiert hat, baut die Künstlerin Räume, deren Grundrisse Bezug nehmen auf die Masse der Sandsteinbodenplatten in der Kornschütte. Diese fragilen Raumgerüste werden kontrastiert von einem weissen Meer von über tausend leeren Getreidesäcken.

Die Installation richtet sich auf den Raum mit all seinen Eigenheiten aus. Diese bestimmen letztlich die genaue Form der Raumin szenierung. Der Raum wiederum wird durch die Verwendung der ursprünglichen Materialien neu erschlossen.

Weitere Informationen zur Künstlerin:

<http://www.kunst-forum.ch/profil/person/eva-maria-pfaffen/>

Stadt Luzern
Kommunikation
Hirschengraben 17
6002 Luzern
Telefon: 041 208 83 00
Fax: 041 208 85 59
E-Mail: kommunikation@stadtluzern.ch
www.kommunikation.stadtluzern.ch

Weitere Auskünfte erteilen Ihnen:

Eva-Maria Pfaffen

E-Mail: eva-maria@mssc.ch

Erreichbar: Donnerstag, 4. Dezember 2014, 9 bis 11.30 Uhr

Stadt Luzern

Kultur und Sport

Verena Omlin, Kulturförderung

Telefon: 041 208 82 03

E-Mail: verena.omlin@stadtluzern.ch

Für den Veranstaltungskalender:

15. bis 28. Dezember 2014

mehlweiss & strohgelb – Eine Rauminstallation von Eva-Maria Pfaffen

Ausstellung in der Kornschütte Luzern, Kornmarkt 3

Vernissage: Sonntag, 14. Dezember 2014, 11 Uhr

Begrüssung: Jörg Krähenbühl, Präsident des Grossen Stadtrates

Einführung: Susanne Kudorfer, Kunstvermittlerin

Öffnungszeiten:

Montag bis Freitag: 10 bis 18 Uhr

Samstag, Sonntag und Feiertage: 10 bis 16 Uhr

Mittwoch, 24. Dezember 2014: 10 bis 14 Uhr

Donnerstag, 25. Dezember 2014: geschlossen